La Russie analyse la possibilité de contribuer à la modernisation de l'industrie textile cubaine



Moscou, 5 mars, (RHC).- Georgui Kalamanov, viceministre russe de l'Industrie et du Commerce, a évoqué dans des déclarations à Sputniknews la participation d'entreprises russes aux plans de Cuba de moderniser son industrie textile.

«Les partenaires cubains sont venus avec la proposition de modernisation d'une série de fabriques textiles. Maintenant, on définit la quantité exacte et les données des

équipements » a-t-il relevé.

Le ministre russe a tenu à préciser que toutes les machines à fournir à Cuba seront produites en Russie et fait des vœux pour obtenir l'appui du Centre des exportations de la Russie.

Gueorgui Kalamanov a d'autre part qualifié d'intense le travail en cours entre Cuba et la Russie en matière d'échanges. Il a cité entre autres la coopération énergétique, la modernisation des centrales électriques Máximo Gómez et Habana del Este, la modernisation d'Antillana d'Acero, une usine de fabrication d'aciers et la fourniture de voitures et de camions.

Source: Sputniknews

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156678-la-russie-analyse-la-possibilite-de-contribuer-a-la-modernisation-de-lindustrie-textile-cubaine



Radio Habana Cuba